drid con el Diarie 6 rs. mes. v. 20 cs. trim. 36 sem. 70 asa. UN NÚMERO, 2 CHARTOS. as mane (25 ejemplaren.) 4 re.

DIARIO UNIVERSAL DE MOTICIAS IMPARCIAL DE LA OPINION Y

PRECIO DE ANUNCIOS En todas las edicionas CUATRO REALES LÍNEA. en rebaja à los anunciantes (12) Contraton con la Administration

ANO XXX. NUM. 7819.

MADRID MIÉRCOLES 21 DE MAYO DE 1879. OFICINAS MAYOR 120

TEATRO DE APOLO. DOS HIJOS. EL GLADIADOR DE RÁVENA.

MÁQUINAS DE BORDAR. Un mes para prueba. Espoz y Mina, 34. TRASPORTES PARA ASTURIAS Y GA-licia.—R. Ramirez, Alcalá, 12.

TRASPORTES PARA JAEN Y GRANAda.-L. Ramirez, Alcalá, 12.

NOVEDAD

Se hacen retratos en busto de escultura on solo la fotografía, á 30 posetas. Las muestras en los escaparates de GARCÍA ALFARO,

Carrera de San Jerónimo, 7 y 9.

HELADOS DE VIENA. Crema de Mayo .- Azabar .- Avellana.

la esencia de pino, son los mejores é indispensables productos para tocador, y los más higienicos para suavizar y combat r las alteraciones del cútis.

Perfumeria La Violeta, Principe, 12. TEASE EL ANUNCIO DE ACEITES ES-

peciales. ENFERMEDADES DEL OIDO Y GARGANTA

Curacion radical de estas afecciones en el GABINETE OTOLÓGICO Y LARINGOLÓGICO

dirigido per D. Jerónimo Bastida. Consulta de una á tres.—Mayor, 36, 2.º MRASPORTES Y ENCARGOS PARA EL

Lestranjero. Tetuan, 14.

EDICION DE DE HOY 21 DE MAYO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Marina .- Real decreto autorizando al ministro del ramo a contratar con la casa P. Krupp, seis piezas de artilleria, de

Hacienda .- Esposicion y real de reto concediendo al cap. 21 del presupuesto de obligaciones generales del Estado un suplemento de credito de 5.300000 pesetas.

Gobernacion .- Esposicion y real decrete suprimiendo la caja especial de beneficencia particular existente en el ministerio de la Gobernacion, mandando hacer entrega de los fondos existentes en ella á la general de Depósitos y dictando otras reglas sobre el particular.

-Otros declarando cesante á D. Federico Villalba, director general de Beneficencia y Sanidad y nombrando en su lugar á D. Castor Ibañez de Aldecoa.

Fomento.-Real orden aprobando para que sirvan de texto en las escuelas de primera enseñanza las obras contenidas en

la relacion que se acompaña. Ultramar.—Real orden accediendo á la solicitud de creacion de un colegio de abegados de la Habana.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFI-COS:

Berlin, 20. El señor Forckemberk presidente del Reichtag (Parlamento aleman) ha presentado su dimision por no estar conforme con la mayoria de la Cámara sobre las cuestiones económicas.

El Sr. Forckemberck critica la marcha política que sigue el ministerio, y cree que ha llegado el momento oportuno de crear un gran partido liberal con el apoyo de la clase medias.

Versalles, 20 (6-30 t.). CAMARA DE DIPUTADOS.-El ministro de Instruccion pública, Sr. Ferry, presenta un proyecto de ley sobre las condiciones que deben exigirse à los profesores de primera enseñanza.

Constantinopla, 20. El abandono de la Rumelia por los rusos se está llevando á cabo con la mayor rapidez. Versalles, 20 (7-30 t.)

CAMARA DE DIPUTADOS.—La Cámara vota un crédito de 500000 francos para reparar los estragos causados por un cyclon en la isla de la Reunion.

El presidente de la Cámara, Sr. Gambetta, en nombre del Sr, Leroyer, comunica el suplicatorio, pidiendo autorizacion para procesar al diputado bonapartista, senor Paul de Cassagnac, por los artículos publicados por este en el Pais.

Versalles, 20 (7-35 t.) La estrema inquierda ha adordado precentar la siguiente orden del dia sobre la interpelacion del Sr. Lockroy:

«La Camara de diputados, deplorando que el ministerio no haya aplicado la ley de amnistia para los delitos políticos de una manera más conforme con el espíritu

de la ley relativa á dicho asunto, pasa á la l orden del dia.» Se cree que esta orden del dia será des-

echada por una gran mayoria. Paris, 20. Aumentan las huelgas en los centres ma-

nufactureros de Francia. Se cree que la Cámara concederá autorizacion al procurador general de la repú-blica para procesar á Cassagnac.

El ministro de Justicia muestra mucha insistencia sobre esta cuestion.—Fahra. Paris, 20.

En la Bolsa se ha cotizado: El 3 por 100 frances, 5 80-25. El 5 por 100 id., 4 114-30. Esterior español, 15 518 (bolsin 15 518). Interior id. a 00 (bolsin ia 5116). Amortizable, á 37 (bolsin 37 3(8). Obligaciones de Cuba, à 435 (bolsin á

Consolidados ingleses, á 98 311.

Anoche leyó en el Ateneo óe Madrid D. Juan Fastenrath una poesia en castellano, y un estudio sobre la catedral de Colonia, El Sr. Fastenrath probó una vez más en estos trabajos que es un escritor que maneja la lengua castellana como un consumado literato.

Dice la Epoca:

«Sabemos por el mismo Sr. Blasco, que fodavía no ha pensado las comedias que ha de dar el año que viene á los teatros, de donde se desprende que la noticia 'publicada anoche por La Correspondencia, anunciando nada ménos que cinco obras de Blasco á punto de terminarse, está hecha con cierta intencion de exagerar la fegundidad de este autor, como si tuviera nada de particular que un poeta escriba cuantas comédias quiera.»

Por lo mismo que no tiene nada de particular lo hemos dicho. Además la noticia no podia tener la intencion de exagerar la fecundidad de nadio y era verosimil, porque el Sr. Blasco ha dado al público en la última temporada catorce actos. Y aconsojamos à la Epoca que para otra vez no juzgue las intenciones agenas, por lo menos las nues-

Dice anoche un periódico que la casa que ocupa la tenencia de alcaldía del distrito del Centro ha sido denunciada recientemente y amenaza desplomarse. Con este motivo aconseja el colega al teniente de alcalde del distrito que traslade su dependencia á otro local.

Despues de referir lo que ha hecho el ayuntamiento de Madrid en la cuestion

del pan, dice anoche un periódico que aun queda mucho que hacer respecto de las carnes, y añade el colega:

En nuestro sentir, hay alguna timidez en proceder con gran energia en esta cuestion, y falta, digamolo asi, valor para desterrar los abusos que, segun de público se dice, existen en la casa-matadero, bien á pesar, por cierto, de las autoridades municipales.

Uno de cllos, que por cierto ofende al buen sentido igual que á la ciencia, es considerar que una res lanar tenga, en pasando de 25 libras, nos vientres; pues por tal se hace pasar á los ganaderos para la exaccion de ciertos derechos, y dicho se está, que el que de apartados lugares se llega al mercado de Madrid con género á su entender corriente, y le vé despues convertido en un fenómeno con dos vientres nada menos, vuelve & su hogar manifestando su desagradable sorpresa por tan inesperado suceso, y hace la cruz à la vi-lla y côrte de Madrid.»

El Sr. D. Ruperto Chapi está terminando una obra musical, que se ejecutará en la próxima ve'ada de la Institucion libre. Dicha velada se consagrará esclusivamente à música española, segun tenemos entendido.

Dos acreditados autores dramáticos del vecino reino han pedido autorizacion á D. Hermenegildo Giner de los Rios, para traducio al portugues su drama Milt n, que se estrenó en Apo: lo. Esta marcada distincion puede envanocer con justicia al Sr. Giner, tanto más, cuanto que se trata de su primera obra dramatica.

Dentro de dos meses quedarán terminadas las obras de decorado y ornamentacion de la escuela nacional de Música. Los candelabros, que son 28, pertenccen à la industria nacional, pues se ha confiado su construccion á les talleres de fundicion de los señeres Florensa hermanos de Barcelona, y constituyen una verdadera obra de arte. Son suntuosos y monumentales y llama la atencion su forma y riqueza de detalles, pudiendo asegurarse que esta industria, apenas naciente en Cataluña, compite con el estranjero.

Anoche empezó á funcionar en el teatro de Apolo la compañía dramática contratada por la empresa para sustituir á la de Zarzuela que ha salido para Cartagena. Forma parte de la nueva companía la eminente actriz dona Caro lina Civili, que interpretó de una mane-

ra admirable los dificiles papeles que le corresponden en el drama Dos hijos, de Fernandez Bremon, y en la tragedia El gladiador de Rávena de Echegaray. Al final de esta última obra presentaron á la señora Civili dos elegantes coronas con dedicatorias que no pudimos ver.

Asegura la Epoca que la señora viuda de San Juan haria una empresaria sin rival si no fuera una dama tan distinguida. Y dice esto, porque sus reuniones de los lúnes ofrecen tal variedad, que los abonados, es decir, sus amigos, no tienen mas que palabras de agradecimiento para tan inteligente empresa.

De poetas, á Blasco, Grilo, Nuñez de Arce, Seigas, Vega, Velarde, etc., les hemos oido sucesivamente algunos lunes. Anoche tocaba Esmeralda Cervantes, esa artista de dedos de ángel que posee el secreto de arrancar sollozos al arpa. Recuerda el colega como una de las piezas en que mas brilla el talento de nuestra compatriota, unas Malagueñas que parecen tocadas por una banda de guitarras y bandurrias; tales son los efectos que acierta á producir.

Refiriéndose à la presidencia del Senado, dice anoche los Debates:

«Mientras se celebra el Consejo, sucnan en los circulos políticos los nombres de los Sres. Llorente (D. Alejandro) y Silvela (D. Manuel), apareciendo descartado el del señor marqués de Barzanallana.

Generalmente se cree que prevalecera la candidatura del Sr. Llorente; y aunque comprend mos lo dificil que es renunciar estos cargos de honor, lo que nosotros hemos otdo es, que el Sr. Llorente ni lo solic.ta ni lo desea, no modificando para nada su actitud la resolucion que pueda tomar el gobierno.

Para vicepresidentes se designan á los Sres. Vahamonde, Torre Mata y Bedmar. Podemos asegurar á nuestro colega que todas sus congeturas hueigan por completo porque el gobierno no se ocupó ayer absolutamente de las personas que han de ocupar las mesas de los Cuerpos Colegisladores.

El viérnes próximo comenzará el seguado ejercicio de oposiciones á la relatoria vacante en la audiencia de Madrid.

Mañana juéves dará una lectura poética en el Ateneo de Madrid, el Sr. Blanco Asenjo. El sábado dará otra lectura

MARCOF.

peso bosque y pasó la noche debajo de los gado á hacer un largo rodeo para evitar un arboles. Al amanecer se puso en marcha, y precipicio que abria bajo sus piés su ancha no debiendo temer á los carabineros rea- y tenebrosa boca. les, que no se aventuraban tan lejos, bajó del monte y siguió un mal camino al cual avanzaba más distintos eran los gritos. A daban el pomposo nombre de carretera.

cuando oyó el chasquido del latigo y ruido | rente; eran voces, carcajadas y cantos. de pasos de caballo.

Asombrado de que un coche se aventurael rostro y esperó. Al cabo de algunos mi- bosque. nutos vió pasar una silla de posta tirada por cuatro caballos, en la cual distinguió reció jóven y muy bella.

Despues Marcof continuó su camino, pe- lo que pasaba en el claro del bosque. ro Pietro se habia equivocado probablemente en sus cálculos, ó Marcof se había perdi- cabeza. do en la senda, porque llegó la noche sin que descubriese vestigio de albergue alguno ni sombra de ser humano.

ferencia; -- aun tengo algunas provisiones, didos en el suelo o en pié apoyados en sus voy a cenar y despues me acostaré al raso. escopetas. Los que estaban tendidos juga-Mañana será otro dia, y Dios me ayudará. ban à los dados, y los que estaban en pié Lo que interesa ahora es descubrir una los miraban, esperando probablemente que fuente, porque tengo la garganta ardiendo les tocase el turno en la partida. Casi todos como un horno del infierno.

que buscaba. El paraje en que penetró era | cuadrilla estaba sumida en la embriaguez. un recinto de verdura, rodeado de rosales | silvestres y abrigado por naranjos y enci- veres bañados en su sangre y atravesados

has seculares. En el centro, sobre una alfombra de césped, cuyo color hubiera desafiado la pureza mente vestidos, y uno de ellos empuñaba de la esmeralda, b oraba una agua fresca y aun un pedazo de espada. Un poco más lejos cristalina que saltaba por los lisos guijarros se veia atada á un arbol una mujer medio murmurando armoniosamente esos aires desnuda, y en el fondo de la encrucijada se

divinos compuestos por la naturaleza. Marcof, seducido por los atractivos de Aquel sitio, se tendió en la yerba, sacó sus frugales provisiones y se dispuso á hacer una verdadera cena de sibarita, merced à los que viajaban en compañía de la jóven, la belleza del comedor.

Pero en el momento de llevarse los primeros bocados á los labios, resonó á cierta distancia una estrepitosa descarga; Marcof se levanto como movido por un resorte de acero, y escuchó inclinándose hácia el suelo.

Los tiros continuaban, y le parecia oir

gritos de dolor.

Olvidandose entonces de su cena y su cansancio, examinó los cebos de sus pistolas, colgó el hacha de la muñeca derecha no comprendiese el objeto de su ocupacion. por medio de una cadenilla de acero y se La joven había parecido muy bella á los dirigió rapidamente hacia el sitio de donde bandidos y se la jugaban a los dados. Al venian el estruendo y los lamentos.

Los tiros habian cesado, y cuanto más estos gritos agudos y desesperados se unic-Hacia una hora que andaba por ella ron despues otros de un carácter muy dife-

Marcof aceleró el paso, y no tardó en distinguir el resplandor de varias antorchas se à penetrar en aquel pais, Marcof volvió de encina que alumbraban un claro del

Avanzó entónces con precaucion, y llegó por fin, sin llamar la atencion de los que dos jóvenes y una mujer. La mujer le pa- queria sorprender, a un grupo de matas de jazmin desde donde podia ver fácilmente

Separó con tiento las ramas y asomó la

Un horrible espectáculo se ofreció á sus miradas. Quince ó veinte hombres, que por su traje y su fisonomia era fácil conocer -¿Qué importa?-dijo para sí con indi- que eran miserables bandidos, estaban tenbebian en enormes pellejos que pasaban de Marcof dió algunos pasos y encontró lo mano en mano, y más de la mitad de la

A algunos pasos de ellos yacian dos cadápor la hoja de un puñal. Aquellos cadáveres eran los de dos hombres jóvenes y ricadistinguia el coche con los caballos.

Marcof reconoció al punto la silla de posta que habia visto pasar por el camino, y no dudo que los dos hombres muertos fuesea que reconoció igualmente en la pobre criatura atada al tronco de la encina.

La desdichada lanzaba gritos lastimeros de que no hacían caso los bandidos. Los postillones que conducian el coche reian y jugaban á los dados con los saltea-

dores. Como casi todos los postillones y po-

saderos calabreses, eran individuos de la cuadrilla de ladrones.

Marcof conocia muy a fondo los usos y costumbres de estos miserables, para que amanecer debia ser asesinada.

La noche habia tendido su manto sem- Marcof separo entonces las ramas y pebrado de estrellas, y Marcof marchaba sin netro osadamente en el recinto; pero aun reguir senda alguna. Dos veces se vió obli- no habia dado tres pasos cuando á un grito

puesto à hacer fuego. Fácilmente se entreabrieron las ramas y una voz amiga le llamo. Marcof habia reconocido a Pie ro.

El jóven penetró rápidamente en el albergue del marino.

-¿Qué quieres?-preguntó Marcof asombrado de las precauciones misteriosas de su tiel companero. -;Silencio!-dijo Pietro en voz baja é in-

dicando á Marcof con el ademan que habla--¿Que quieres?-repitió el marino. -Salvarte de una manera inevitable.

-- Esplicate. -Nuestros compañeros duermen; estaba de vigilante esta noche y he abandonado mi puesto para venir à avisarte. Si Cavaccioli se apercibiera de mi ausencia, me dió: mataria; pero como se trataba de tí, lo he arrostrado todo.

-¿Qué sucede? ¡Habla! -Luego que te separaste de nosotros,dijo Pietro con volubilidad y bajando más la voz,-todos los compañeros se reunieron... Están furiosos por la manera brusca | jóven.

con que los has tratado. -¿Qué me importa?-dijo Marcof interrumpiéndole. -l')éjame acabar. Resolvieron matarte.

-: Matarme á mi! ¿Y quién se encargará de ejecutar la sentencia? - preguntó el marino con ironia. -Precisamente esa eleccion ha causado

una discusion muy detenida. -¿Y qué han decidido? -Han decidido que, conociendo tu fuerze

y tu valor á toda prueba, se recurra á la traicion. -¡Cobardes! - murmuró Marcof. - Conti-

-Como se sabe que todas las noches vienes á este sitio, se ha acordado que cinco de los nuestros te precederian, se ocultarian detras de este peñasco á cuyo pié te acuestas, y cuando estuvieras desprevenido, cinco balazos te darian muerte á un tiempo.

-¿Y quiénes son los que deben tener parte en esa ingeniosa espedicion?

-No lo sé aun; mañana se sortearán. -¡Y has espuesto tu vida para venir á tro vivamente. avisarme!

-He hecho lo que debia. ¿No me has salvado dos veces de la horca arrancándome de las manos de los carabineros? -Tienes escelente caracter, Pietro, y si

-Mañana por la noche. -- Como! ¿No partes esta noche?

-Pere te mataran manana.

-¿Luego quieres partir?

quieres te llevaré conmigo.

-Dirian que he huido.

-Eso es cuenta mia.

MARCOF.

-Reflexionale. -He reflexionado ya y tengo mi plan tra zado; nada temas. Dentro de veinte y cuatro h mas me separaré de la partida Cavac cioli, y te propongo que me sigas.

-No pue lo dejar la montaña. -¿Por qué? -Estoy enamorado de una joven de Lorenzana con quien debo casarme dentro de

algunos meses, y por otra parte, mi padre está imposibilitado y necesita de mi. -Deja, pues, este infame oficio. -¿Y á qué quieres que me dedique? No

hay otro oficio en las Calabrias. -Es verdad,-respondió Marcof. Despues de un momento de reflexion ana-

-¿Estás b en decidido? -Si, Marcof-respondió Prieto,-y lo único que te suplico es que partas esta noche. -Repito que no temas por mi, fiel amigo. Vuelve á ocupar tu puesto, y gracias.

Marcof estrechó con afecto las manos del Pietro iba à alejarse y le dijo el marino conteniendole:

-Oye, sin embargo. ¿Cuándo y cómo deben venir aquí los asesinos? -Ya te lo he dicho; algunos momentos

ántes de la hora en que tú acostumbras à

-¿Vendrán los cinco á un tiempo? -i0h!... no.

-Esplicate.

monte.

-Para que no puedas concebir ninguna sospecha, Cavaccioli les dará públicamente una orden distinta á cada uno, y despues llegarán aquí, unos por una senda y otros por otra, de manera que se hailen reunidos á la hora convenida. -Cracias. No deseaba saber más.

-Tienes que hacerme alguna otra pragunta?

-No. -Pues en ese caso, vuelvo á mi puesto. -No te detengas, amigo mio; pero haz de medo que no te toque mañana la sucrte

para formar parte de la espedicion. - Romperia la escopeta!-esclamó Pi

-No; en tal caso, arréglate de modo que seas el último en llegar. ¡Gracias! Ya que nada debo temer por esta noche, voy a dormir.

Y volviendo à estrechar la mano de Pietro, Marcof se tendió en el suelo y se durmio tan profunda y tranquilamente como cuando se balanceaba en su hamaca á bordo de La Felicidad. Al dia siguiente fué à pascarse por et

2008 Ministerio de Cultura

de sus mejores composiciones en verso D. Juan Valera, y en la semana prox ma terminarán estas veladas, leyendo los poetas que en ellas han tomado parte; composiciones de poetas españoles ya fallecidos.

Un periodico cree que el descuento que hoy sufren las clases activas y pasivas, deberia reducirse à lo que indica la siguiente escala, ya que no se suprima por completo:

Desde 2001 pesetas hasta 3500, 2 por 100. 10000, 6

en adelante, 10 No debe incluirse en el cuadro anterior à los empleados que perciben sueldos menores de 2000 pesetas, porque esos, aun sin descuento alguno, tienen que vivir en una mezquina estrechez, especialmente en Madrid. Esto lo sabe todo el mundo.

La señora Rattazzi acaba de publicar en Paris un interesante libro, titulado L'Espagne moderne, cuyo principal mérito, aparte de la elegancia de su estilo, de la cual nada diremos por tratarse de autora tan conocida y notable en este género, consiste en la verdad de sus relaciones y noticias cuando describe costumbres, usos, espectáculos, monumentos y salones. Su cap tulo titulado «Una corrida de toros, » por ejemplo, tiene toda la vida, verdad y animacion del espectáculo mismo, y las páginas que consagra à la «Fisonomia" de Madrid, son inimitables.

El Gronista de anoche publica las siguientes noticias:

sEn los círculos políticos se comentaba mucho esta tardo la cesantia acordada respecto del director general de Beneficencia Sr. Villalva, creyendo ver en ello las oposiciones un ataque directo al señor Romero Robledo por tratarse de persona tan amiga y que tanto distingue este hombre politico.

En nuestro concepto, esto solo obedece exigencias políticas y en nada significa un deseo deliberado de causar molestias al anterior ministro de la Gobernacion.

-En el salon de conferencias del Congreso se decia esta tarde que el Sr. Cruza-da Villaamil habia presentado la dimision de su cargo. Podemos asegurar que no es Merto. El señor director general de Cor-reos y Telégrafos no ha pensado siquiera en anunciar su dimision: es más, no creemos que la presente, y para ello tenemos motivos fundadisimos.»

Han insistido los oposicionistas en los centros políticos en que se provocará an plazo breve una crisis ministerial, cuyo resultado seria entrar á formar parte del gabinete los señores general Malcampo y marqués de a Vega de Armijo. No tiene el mear fundamen o este ramor. - (Diario Español.)

La direccion general de Contribuciones ha concedido un áltimo é improrogable plazo hasta fin del corriente mes, para que los propietarios de fineas y

ganados, que ya no lo hubiesen verificado, presenten las cédulas declaraciones de riqueza en las respectivas juntas municipales y comisiones de evaluacion.

Despues del tiempo trascurrido, de las prorogas concedidas y de las aclaraciones hechas en distintas circulares, no cabe ya alegar ignorancia por nadie para dejar de cumplir este servicio.

Dice un periódico que el general Letona ha presentado la dimision del cargo de director del Caballería.

No es cierto.

Esta madrugada seguia sin esperanzas de vida la señera condesa de Corres, abuela de la jóven duquesa viuda de Medinaceli.

El dia 1.º del próximo junio se publicará el primer número del Liberal, bajo la direccion de D. Luis Polanco. La hoja del lúnes estará dirigida por el senor Fernandez Flores.

Anoche se estrenó en el teatro de la Comedia una en un acto titulada Bueno y malo, original del Sr. Segarra Balmaseda. El público a laudió diferentes escenas y llamó al autor de la obra al final de la representacion.

Quedan formando parte de la nueva redaccion del Imparcial, los ilustrados periodistas, redactores de reconocido mérito, como dice el Acta, Sres. Mellado (D. Andres), Hernandez (D. Enrique) y Figueroa. Estos compañeros nuestros en la prensa pertenecian à la antigua redaccion del colega, en la cual están ahora los señores Jimeno Agius, Gutierrez Abascal, Garcia Diaz, Molina, Lafuente, Bermudez, Escobar, Grado, Alvaroz y D. F. M. A. - (Diario Español.)

Recomendamos á quien corresponda la lectura de las siguientes lineas de un colega:

«Los modernos sellos de correos poseen tan escasa cantidad de goma, que nada tan fácil como su desprendimiento de los sobres a que van adheridos, y nada tan deplorable como los retrasos que se espo-ne á sufrir la correspondencia por una causa à la que el público es completamente ageno.

No dudamos que se procurara remediar este mal, efectivamente lamentable.

Refiere moche un periódicos

«Corre con insistenc a el rumor de que el general Martinez Campos exije del ministro de Hacienda una cantidad determinada para ciertos gastos de la isla de Cuba »

No es cierto.

Los Débates se entretiene en formar cálculos sebre los nuevos presupuestos, y dice que en ellos se comsignarán estas nuevas partidas:

«Diez millones de pesetas dedicados es» clusivamentes à reparacion de buques de guerra.

Ocho milionos de pesetas para el aumento que origine el nuevo cuadro del estado mayor general del ejercito, y el establecimiento de las nuevas reservas.

Seis millones de pesetas para el ferrocarril del Noroesie.

cio oral. Quince id. para satisfacer los intereses de los bonos.

Dos id. para el establecimiento del jui-

Dicese tambien que habrá que consignar millon y medio de pesetas para las inscripciones de las cofradías y clero que resultan sin pagar hasta 1874, o sea cinco se-

Asimismo deberán acordar las Cortes la forma en que han de satisfacerse les alcances de licenciados de los ejércitos de la Peninsula y Cuba, y lo que se adeuda a los que formaban los disueltos cuerpos de provinciales, que asciende à cerca de 18 millones de pesetas.»

Podemos asegurar à nuestro colega. coninformes autorizados, que nadie pue de hablar con seguridad de las partidas que contendrá el presupuesta, por la sencilla razon de que el gobierno no se ha ocupado todavía en tomar los acuerdos correspondientes.

Segun vemos en algunos periódicos. el jefo de policia municipal de Paris acaba de decidir la creacion de una biblioteca en cada estacion del cuerpo de orden público.

Los libros puestos à disposicion de los ajentes comprenden, además de los repertorios ordinarios de policia administrativa y judicial, compendios de historia y de geografia y manuales de

ciencias y de conocimientos prácticos. Es tan acortado y conveniente el pensamiento á nuestro juicio, que por más que no se nos ocultan las dificultades que en España se encontrarian para plantearle, creemos que por lo menos deberia tenerse en cuenta y ver la manera de que se pudiera realizar en un plazo más é menos largo.

Anoche à las diez falleció en esta corte D. Jacobo Ulloa, padre del ex-ministro de este apellido, cuya reciente muerto tanto le habia afectado.

Deseamos resignacion à la familia para soportar esta nueva desgracia.

Dice un periódico que está acordada por el gobierno la reeleccion del señor marques de Torneros en el cargo de alcalde de Madrid.

No es cierto. El gobierno no se ha ocupado todavia de este asunto.

El Municipio dice que el señor mar-qués de Torneros hace algunos años fué primer secretario de la embajada de España en Londres, y esto ha podido dar origen al rumor de su vuelta á la carrera diplomática, pero que el senor marques solo aspira en la actualidad à continuar on el ayuntamiento de Madrid.

Ha sido absuelto de su última denuncia el Constitucional Español. Felicitamos á nuestro colega

Anteanoche se inauguró la esposicion

anual de la sociedad de Acuarelistas de Madrid. Amantes del engrandecimiento de nuestra patria, hemos vistocon gusto los adelantos que de uno en otro año se observan en esta reunion de artistas, que durante las veladas del invierno se dedican al cultivo de este género de pintura, en que el malogrado Fortuny rayó à una gran altura. La esposicion es más variada que el año ultimo; y si bien faltan firmas como las de los Sres. Pradilla, Ferrant y otros socios, que, ausentes de Madrid no han podido contribuir este año con sus obras, no faltan, sin embargo, otras que llaman justamente la atencion. Alli figuran dignamento en acuarelas que representantipos de nuestras provincias los nombres de los Sres. Hispaleto y Mosquera; en una figura alegóriea de la primavera, el nombre de Oliva, joven recientemente pensionado por el gobierno para estudiar en Roma; los de Rico (D. Bernardo), Zuloaga (D. Daniel), Muñoz y otros, en diferentes asuntoa; y en un cuadro titulado Virtudes teologales ha lucido el Sr. Lopez (D. Francisco) sus buenas condiciones de acuarelista, en lo que se refiere al manejo del color, pero descuidando algun tanto la forma. Llaman tambien la atencion un bonito país del Sr. Alberola; un pequeño estudio de una calle de los alrededores de Granada, del señor Cebrian; un cuadro del Sr. Rodriguez Tejero, que representa lleno de animacion y vida, una columna de tropa que marcha al combate cruzando por la plaza de una poblacion, y un país de Asturias, pintado tambien por dicho señor con un vigor, una frescura y una luz admirables. Figuran tambien acuarelas de los se-

nores Pellicer y Jadraque, que ya hemos visto en esposiciones anteriores.

En suma; la esposicion en su gónero es de las mejores que homos visto, y damos nuestra más cordial enhorabuena á la sociedad de acuarolistas, que indudablemente alcanzará cada vez más honra y provecho.

BOLSIN .- En el de anoche continuaron firmes los fondos, haciendose las últimas operaciones à 15.85 à fin de mes y á 15-425 á fin del próximo.

Mañana juéves, á las nueve de la noche, tendra lugar en la Institucion libre de ensenanza, la tercera conferencia musical, encomendada à los profesores D. Gabriel Rodriguez y D. Aiejandro Rey.

EDICION DE DE HOY 21 DE MAYO.

El señor conde de Valmaseda saldrá mañana para Puerto-Llane, de donde regresará para la apertura de las Cámaras.

El Petit Journat ha recibido de América la siguiente carta del infatigable capitan Boyton:

En el Mississipi à 21 de abril de 1879. Estoy à punto de terminar el viaje mas largo que he hecho en mi vida, desde Oil, City hasta el golfo de Méjico, viaje empe. zado en el hielo y que toca a su fin bajo la influencia de un calor escesivo. Distanci: 800 leguas.

Os saluda, Pablo Boyton.

Dice un colega que ayer à última ho. ra se recibió on el ministerio de la Guerra, y fué admitida, la dimision del brigadier Sr. Nogués, gobernador militar de la plaza de Jaen. Añade que para reemplazarle se indica al brigadier senor Melgarejo.

La comision de Códigos se propone simplificar todo lo posible los sumarios do las causas por delitos comunes cometidos por medio de la imprenta.

Un periódico dice que el Sr. Moreno Elorza, comisario de mataderos, anun. ció ayer su dimision, pero se cree no insistirá en ella.

Parece que está en proyecto el aumento de tres vicealmirantes en la armada, amortizándose igual número de plazas de contraalmirantes à fin de que desaparezca el esceso que hay de esta última clase y puedan cubrirse los mandos de los departamentos maritimos con las categorías señaladas á estos puestos.

El mismo periódico de donde copiamos esta noticia, añade que en el caso de que quede acordado dicho aumento deben ser ascendidos por corresponderles los contraalmirantes D. Manuel de la Pezuela, D. Juan Bautista Topete y D. Cárlos Valcárcel.

Ayer celebro una animada sesion la comision de subsistencias del ayuntamiento. Se acordó en principio admitir las reses muertas fuera de Madrid. Hey à las tres ha vuelto à reunirse para tratar de los medios de llevar à la práctica este acuerdo.

En la visita girada por el señor ministro de Gracia y Justicia á los dependientes del palacio de Justicia, han quedado acordadas diferentes reformas en ei local.

La Correspondencia ha recibido esta tarde los siguientes despachos telegrá-Londres, 21.

Un despacho de la India dice que en un conse'o celebrado bajo la presidencia de virey, se acordo la redacción de un tratado definitivo de paz entre Inglaterra y e Afghanistan. Paris, 21.

En San Quintin se ha llegado á un afreglo que se espera hará terminar las huelgas de aquel punto. En cambio ha aumentado el número de

huelguistas en los departamentos del Ró dano é Isere. Hoy se ha reunido la comision de aran-

celes de aduanas.

El ponente ha sostenido que los derechos actuales no son suficientes para pro-

Section F.

Encontro à Cavaccioli, con quien hablo la garganta, y mien ras con una mano de un rato de cosas vulgares, y anunciando hierro estrangulaba à su enemigo, con la como la vispera que aquella nuche partiria, otra cogia na de las cuerdas y la pasaba el capitan lievo la amabilidad hasta el es- en torno del cuello del bandido con una tremo de proponerle un guia y darle un destreza digna de un mudo de serrallo. salvo-conducto para el camino.

llegase la ocasion le recordaria su prome- | del estremo de la cuerda. sa, y los dos hombres se separaron, el uno! Sintió que el cuerpo que hollaba se estranquilo y frio, el otro amable y cariñoso tramecia en una estrema convulsion; la cacomo todos sus compatriotas cuando quie- ra del bandido, de encendida, pasó à cárde-

boscada. se de que no era espiado ni seguido, y con- permaneció inmóvil. vencido de que era libre en sus movimientos, tomó una senda estraviada y volvió muy le estorbase y volvió à ocupar su puesto en pronto al sitio donde se debia perpetrar la hendidura. el crimen proyectado contra é. Sin deteemboscarian los asesines, y aprovechando- cadáveres. se de una ancha hend dura que le ponia al l abrigo de todas las miradas, se ocultó en i ella con rapidez.

tesca que, hundiendo sus raices cerca de acostarse Marcof. la fuente, estendia sus enormes ramas sobre los peñascos. Marcof puso sus armas á su lado y sacó del bolsillo una ancha hoja i brotó lentamente, la punta de una caña, y de papel blanco que colocó sobre las pisto- tomando la hoja de papel blanco que había las y una querda de unos treinta pies de traido, escribió en ella con letras enormes longitud.

Con auxilio del euchillo partió la cuerda en cinco partes iguales, hizo en cada una de ellas un nudo corredizo que sostuvo abierto por medio de una pequeña estaca, pura de la fuente, tomó sus armas, se alejó puso las cuerdas al alcance de su mano, culdando de separar las unas de las otras, su entrada en medio del circulo de los bany permaneció en una inmovilidad completa didos, que al verle retrocedieron mudos de y oculto en la hendidura del peñasco.

No esperó mucho rato. Oyó rumor de pasos à su izquierda, y al yeron que era una aparicion sobrenatural. instante se encogió en la posicion de un tigre que vá à saltar sobre su presa, con la presion que producia y se dirigió hácia Co. mirada ardiente y los lábios levemente crispados:

Apareció en el estremo de la senda que terminaba en la fuente un bandido con la l escopeta armada en la mano.

suyo, y convencido do que el albergue es- carabina te abrasaré el cerebro antes que teha desigrto y que Marcof no habia llegado | me alcance una bala. aun, se dirigió con rapidez hácia el peñasco y lo escaló con la agilidad de una ar-

Ea el momento en que llegaba á la cima, Margol so le apareció cara a cara, y el bandido no tuvo tiempo para servirso de la escom ta y ni siquiera para dar un grito de alarma.

Marcol le habia derribado estrechancole l'os bandidos, dominados por el acente

Entônces, levantándose de un salto, apo-Marcof acepió, diciendole que cuando yó el pió sobre el pecho del calabres y tiró

ren engañar á alguno ó tenderie una em- | na y azulada; los ojos parecieron prontos á sultar de sus orbitani la boca se abrió des-Marcof continuó su pasco para cerciorar- mesuradamente; y finalmente, el cuerpo

Marcol lo empujó con el pié para que no

Los cuatro bandidos que siguieron al prinerse en la fuente, subió al peñasco detrás mero tuvieron la misma suerte, y media del cual, segun le habia avisado Pietro, se hora despues se veian en torno suyo cinco

Se acercó entónces à la encina, ató sólidamente las cuerdas en sus ramas, y los en rpos de los bandidos se balancearon en A su derecha se alzaba una encina gigan- el aire sobre el sitio donde acostumbraba

El marino abrió una vena á uno de los ahoreados, empapó en la negra sangre que

:AVISO A LOS COBARDES!

Despues se lavó las manos en el agua lentamente, y cinco minutos despues bacia sorpresa y de terror. Aquellos hombres, contencidos de la muerte del marino, cro-

Marcof no hizo el menor caso de la unvaccioli.

Al llegar al lado del capitan sacó una pistola del cinto, y dijo:

-To sconsejo que mandes à tu gente que no haga el menor movimiento, porque El misorable miró atentamente en torno | á fé de cristiano que si veo que cojen una

Y continuó dirigióndoso á los handidos, pero sin cosar de apoyar el cañon de la pistola sobre el pecho de Cavaccioli:

-Vosetros podeis, si asi os place, ir a ver que ha sido de los que debian ser mis asosinos, pero si apreciais en algo la vida de vuestro capitan, es invito à que os retireis, porque tenemos que hablar à solas.

Anperioso del que les hablaba, retrocedieron á una respetuesa distancia, y Marcof y

Cavaccioli quedaron solos. -¿Quiéres asesinarme?-proguntó el ca-

pitan palideciendo. -No por cierto, - respondió Marcof, - a Bo ser que me obligues à ello.

~¿Qué quieres pues?

-- Despedirme.

-Partes? -Esta noche, como te he anunciado esta manana.

-No puede ser, -dijo Cavaccioli dando con el pié en el suelo. -XY por qué no?

-Porque caerás en poder de las tropas reales.

-Esa es cuenta mia.

me separe de vosotros.

-Y además... -- ¿Qué?

-- babes nuestros secretos.

-No los revelaré.

-- Conoces nuestros puntos de refugio en la montaña. -No soy un traidor; lo olvidaré cuando

-En una palabra, ¿por qué quieres separarte de nosotros? -Porque es mi gusto.

-¿Qué has hecho de los que te espera--¿Para asesinarme?-dijo Marcof.

Cavaccioli no respondió. -Los he ahoroado, -continuó el marino. -A los cinco?

-A los cinco. foloa il Tsw Yo solo.

Cavaccioli miro fijamente a Marcof y bajo la cabeza. Parecia meditar un proyecto.

XI.

EL AVENTURERO.

-Elecucha-dijo el capitan; - nunca me he visto cara i cara de un hombre tan valiente como tú.

-: Pardiez! -- respondié Marcof. -- Hasta ahora sólo has visto caras italianas, y yo soy francés y, lo que es más, breton. -S: quieres quedarte con nosotros lo olvidaré todo y serás mi teniente.

-Es inutil hablar tanto; tengo prisa.

-Pues ... ;adios! -Espera un momento.

---;Qué deseas?

-Que cumplas tu promesa.

-¿Quieres un guia? -Pietro me servirá de guia, como habiamos convenido.

-Pues... joué más quieres?

MARCOF

-Pero...-dijo ei capitan vacilando. - Date prisa!-dijo Marcof, cogiéndole del brazo. Cavaccioli se apresuró á obedecer.

-Te advierto que no quiero signos cabalísticos oi palabras de dobre sentido, -continuó Marcof .- Que pueda yo leer y entienda c'aramente lo que escribes. ¿Oves?

gandole un papel;-aqui tienes el salvoconducto que me has pedido. A unas trein-ta leguas encontrarás la partida de Diego, y con mi recomendacion te proporcionara los medios para ir à donde mejor te pa-

-Ahora vas á mandar á tu gente que se quede aqui; dejarás las armas y me acompanarás hasta el camino. Advierte que no me separo de ti, y que aun cuando recibiese un balazo por la espalda, tendria fuerza bastante para darte de puñaladas ántes de morir.

Cavaccioli se sentia sujeto por una mano de hierro, é hizo puntualmente lo que le mandaba Marcof. Pietro se adelantó y los tres se alejaron.

del sitio donde se haliaba la cuadrilla. Quando llegaron á una distancia conveniente, Marcof dejó en libertad á Cavacolo-

li diciendole: -Eros libre. Adios, y guardate de la horea. Cavaccioli exhaló un suspiro de satisfac-

cion, se alejó y no se crevó seguro hasta que se reunió con sus compañeros. Marcof y Pietro continuaron su camino internándose por la parte meridional de la

peniusu a italiana. Marcol queria llegar à Reggio. Sabia que este puerto era mercante y esperaba encontrar en él un medio para trasladarse à Sicilia y desde allí à España y Francia. El esforzado marino padecia de nostalgia y ar-dia ou deseos de volver à ver las nebulosas

costas de la antigua y poética Bret: ña. Duranto el camino hablaba à Prieto de Brest, de Lorient y de Roscolf. El calabres le escu haba, pero no comprendia que pudiera amarse un pais que no estuviera calidamente iluminado por ese sol italiano, tan caro para los que han nacido bajo sus

ardientes rayos. Los viajeros avanzaban sin tener ningua mal encuentro y se dirigian hácia el punto donde se hallaba la partida de Diego, para el cual habia dado Cavaccioli un salve con due o à Marcof.

El viaje era de tres jornadas. El tercer dia Pietro se separe de su com. panero.

Marcof se encontraba entonces en un es.

2008 Ministerio de Cultura

-Un salvo-conducto para tus amigos.

-Es á bien, -contestó el band do entre-

tejer la industria francesa, como lo de-muestra claramente la esperiencia. Se dice que monseñor De Forcade, 2729bispo de Aix, va a ser llevado ante los tribunales à consecuencia del lenguaje usado por este prelado condenando algunos acos del gobierno francés.

Se trata de crear un nuevo ministerio especial de Cultos, en vista de la actitud tomada por el clero. Se indica para dicho cargo al diputado

Nada hay, sin embargo, definitivo sobre

este asunto. Paris, 21. al embajador de España, marques de

Molins, visitó ayer al presidente de la Republica Sr. Grevy y al presidente de la Re-sejo de ministros Sr. Wadington. Londres, 21.

El almirantazgo inglés ha dispuesto que sea inmediatamente reforzada con dos buques la estacion naval británica que se galla en las aguas de Chile.

Bruselas, 21. Ha fallecido el Sr. Auspach, alcalde de es a capital.

Berlin, 21. Se está trabajando mucho para la formacion de un gran partido iberal, bajo la base de la clase media conservadora. Al frente de este partido se ha puesto el Sr. Forkembeck, presidente dimisionario del Parlamento aleman.

El programa de dicho partido consistirá en pedir grandes economias en los presupuestos y reformas políticas y administrativas en sentido muy liberal.-Fabra.

Esta mañana á las nueve ha llegado a Madrid la embajada china. En la estacion ha sido recibida por el ministro de España en el celeste imperio, D. Cárlos España, é inme liatamente se ha dirigido en coches prevenidos al efecto al hotal de Londres, sucursal del de la

embajador, Chen-Lau-Pin, aparenta unos sesenta años, es alto, fornido, usa barba corta casi blanca; es persona sumamente ilustrada, y ha desempeñado en su pais cargos de con-

Forman parte de la embajada el ministro que ha de representar à China en esta corte, los consules generales que establece aquel pais en Cuba y en el Perú, un interprete chino, dos secretarios y varios criados.

El establecimiento de una legacion china en Madrid evidencia el desarrollo que toma nuestro comercio, pues el celeste imperio solo tiene hasta ahora representacion en Berlin y Londres.

El comercio de Cuba y el de Fitipinas sacarán grandes ventajas de la creasion en España de la legacion china.

Con motivo de haber sido nombrado cobernador de provincia el oficial primero del consejo de Estado, Sr. Trigueros, se ha provisto la vac nte, con forme à reglamento, ascendiendo à dicha plaza el oficial segundo Sr. Piñol, y a segundo el oficial de la secretaria del consejo Sr. Heredia.

Esta tarde à las cuatro han conferensiado con el subsecretario de Estado, Sr. Ferraz, el embajador chino y el ministro de E paña en aquel país.

Terminados los ejercicios de oposicion à dos cá edras de fisiologia de las facultades de Granada y Valladolid, ejercicios en los cuales han competido dignisimamente seis entendidos y eru ditos profesores, han sido nombrados D. Federico Gutierrez Jimenez y don José Moreno Fernandez, propuestos por el tribunal correspondiente en el primer lugar de las ternas formadas al efecto.

En el año último se introdujeron en Barcelona 28.000000 de kilógramos de trigo del estranjero y del interior de la Peninsula.

Dicen de Granollers (Barcelona) que algunas posesiones de campo habian sido taladas, sin que se conozca á los autores de tan bárbaro aten ado.

Parece que entre algunas agrupaciones politicas de Barcelona se trabaja en favor del Sr Pajol Fernandez para que sea nombrado alcalde de aquella ciudad. Segun noticias que por veridicas tenemos, por más que el Sr. Pujol sea digno del mayor aprecio, no ocupará el puesto que dignamente ocupa y seguira ocupando el Sr. Duran.

Hoy habrá llegado á Madrid el Sr. Romero Leal, gobernador que era de Valencia, habiéndose encargado del mismo gobierno el secretario Sr. Perez de los Cobos.

Nuestro corresponsal de Aranjuez nos escribe lo siguiente:

Aranjuez, 20. Son las nuevo y cinco minutos y el silpido de la locomotora del tren-correo anuncia la llegada de S. M. el rey. En el anden esperaban para ofrecer sus respe-tos al joven monarca las autoridades civil y militar, administrador y empleados del real patrimonio y muchisimas familias

distinguidas. 3. M., acompañado de su alta servidumbre, tomo asiento en un break tirado por sels poderosas mulas y se dirigió á pala-cio, á cuya entrada formaba un piquete del batallon cazadores de Manila, con bandera y música, que hizo los honores a la

real persona. La guardia civil y un piquete del regimiento lanceros de la Reina, formaban la escolta.

Mañana a primera hora visitara S. M. la real yeguada, con objeto de elegir algunos potros que serán exhibidos en la pro-Alma esposicion de ganados.

El augusto viajero regresará mañana á Madrid, y el 25 vendrá la corte para recibir à SS. AA. RR. los duques de Montpon-

raceli so halla restablecida de la reciente enformedad que ha padecido.-L.

incendio en un almacen de quincalla de Tortosa, sufriendo algunas heridas una señora que vivia en el edificio, del que fueron estraidas casi asfixiadas las personas que se hallaban en local cuando estallo el incendio.

Durante la semana última se han esportado de Santander para América 3100 barriles de harina y 700 sacos del mismo polvo.

En Sabadell se han reunido los fabricantes de aquella industriosa villa y han acordado fundar un periódico proteccionista que defienda los intereses de la industria y el comercio. filteres representative and accommendative and its companies are represented an experience of the companies of the companies and companies are companies are companies and companies are companies are companies and companies are companies are

DE HOY 21 DE MAYO.

La Correspondencia ha recibido des pues de cerradas las ediciones de provincias los siguientes despachos telegraficos:

San Petersburgo, 21. Ha sido preso en Kie f el autor del atentado contra la vida del señor Drenten, jefe de la policia rusa en esta capital.

Roma, 21. La Camara de diputados discute con mucha animacion el proyecto relativo á la construccion de varios ferro-carriles italianos.

Paris 21. En la reunion celebrada hoy por la comision de aranceles se ha tomado un acuerdo definitivo sobre la cuestion de hilados de algodon. Hasta el sábado próximo no habrá se-

sion en la Camara de diputados. En dicha sesion la estrema izquierda presentara la órden del dia sobre la cuestion de amnistía en la forma telegrafiada anoche.

La prensa ministerial dice que el gobierno procederá con rigor contra las mafestaciones que califica de facciosas, de algunos eclesiásticos sobre los proyectos de instruccion pública.-- Pabra.

Ayer fué recibido en audiencia par ticular por el S. M. el rey el orientalis ta Sr. D. J V. Abargues de Sosten. S. M le recibió con mucha benevolencia, pa sando luego el Sr. Abargues à presentar sus respetos à S. A. R. la sereni sima señora princesa de Astúrias.

El personal que constituye la embajada china, es el siguiente:

Embajador: Chen kan Pin, presidente del Consejo de sacrificios y adoraciones, perteneciente à la insignia de segunda clase (Boton rojo), condecorado con la piuma dei Pavo real, vicepresidente del Consejo de administracion de los negocios de la familia imperial, y que por lo mismo goza de gran favor en el imperio.

El ministro que ha de residir en Madrid, Yung kung, es oficial del rango de Taotai (gobernador); pertenece à la insignia de segunda clasé.

Acompañan à dichos señores Ehu-ho-Chun, sec etario de la clase llamada Ehushih en el ministerio de la Guerra. Chen Sung-Siang, aspirante à secre-

tario de la clase Langchuny en el departamento de la administracion de iusticia

Chen-Shu-tang, con grado de Taotai (gobernador).

Chen-Kuei-Shih, con los mismos titulos que el anterior.

Hauch shu-hui, poscedor de los grados literarios en el rango de subgobernador.

Tsai-hsi-yung, con el grado de subgobernador. Yeh-yuan-chun, condecorado con la insignia de quinta clase y el grado de

archivero en el tribunal para la disposicion de las diversiones imperiales. Wu chia-Shan, compilador de la aca de mia imperial.

Tsen-yuch-nan, del quinto rango, aspirante à secretario en el departamento de Gracia y Justicia.

Lin-kuan cheng, con grado de secretario en la gran secretaria. Un-yen-chum, aspirante al grado de

Taotai. Chen mo aspirante al grado de subgobernador.

Huang La-thuan, idom, idem. Chen-shan yen, idem, idem. Lu-hsiang, con grado literario y ho-

nores de subgobernador. Lin-Kuang-hien, con rango de inspector en el departamento de la sal.

Ilsu-Cheng tsu, ayudante do magistrado de distrito. A este personal acompañan varios

servidores. Parece seguro que el gobernador civil de Cádiz Sr. Sawa continuará al frente de aquella importante provincia.

El correo de Jaen saldrá ya esta noche por la linea de Andalueia, y mañana probablemente quedarà por completo restablecida la via férrea.

A fines de este mes estarán en Madrid todos los diputados posibilistas que han sido proclamados en los distritos.

Creen algunos abogados del colegio de Madrid, que presentandose tres candidaturas para el decanato, hacen probable el triunfo del Sr. Montero Rios.

Ayer se subastó el suministro de viveres del presidio de las Baleares, adjudicándose al Sr. Comas, vecino de Palma.

La esposicion de ganados promete este año ser mucho más importante que la del año pasado, per el número y calidad de las diversas especies alli espuestas.

Se ha encargado interinamente de la de la Peña. inspeccion general de carabineros el

El jueves último ocurrio un grande brigadier secretario de la misma don

Marcelino Clos. Esta noche à las siete y media saldrà de Aranjuez para Madrid S. M. el rey, con el duque de Sexto, el conde de Sepulveda y el brigadier Contreras, que

le acompañan en su breve espedicion.

Acaba de constituirse en Madrid una Sociedad de aguas y obras públicas en España, con un capital importante; sus operaciones darán principio inmediatamente. Esta empresa, cuyo primer capital se ha formado en Paris, prestara grandes servicios á nuestro pais, siendo su objeto el tomar bajo su patronato y sostener cuantos asuntos industriales le parezea que lo merecen. A! frente de la sociedad se halla el señor duque de Gramont, grande de España, antiguo ministro y embajador, etc., y su consejo se compone de antiguos altos funcionarios ú oficiales superiores. La presidencia se ha reservado á una alta notabilidad española, que se elegirà entre las personas que formen el consejo en Madrid.

Es a tarde à las tres ha tenido la desgracia de fracturarse una pierna un operario que estaba trabajando en la estacion del Norte.

Con objeto de dar lectura á una obra en verso titulada A tiempo, arregio de un autor cuya primera produccion se estrenó con exito en el teatro de Apolo durante la temporada última, y de un redactor de nuestro colega la Democracia, se han reunido y almorzado en Los Dos Cisnes esta mañana varios criticos y conocidos periodistas.

Segun nuestras noticias, el 24 saldrá la corte para Aranjuez, asi como la familia del duque de Montpensier. Las personas roales permaneceran en aquel real sitio hasta el 28, que saldrán para el Escorial, de cuyo punto marcharan à Randau los duques de Montpensier.

Probablemente mañana saldrá para el Norte el general en esp de aquel ejército D. Genaro Quesada, marqués de Miravalles.

Mañana á las dos de la tarde serán recibidos por el ministro de Estado el embajador chine y el ministro plenipotenciario.

Esta tarde se han verificado, con motivo de la festividad de mañana, solemnes visperas en casi todos los templos de esta capital, mereciando especial mencion, por la suntuos dad con que se ha efectuado, las celebradas en las iglesias de San Isidro, San Ginés y San Luis.

Los periodicos de Londres dan euenta del gran exito obtenido por la señora Nilson en el papel de Margarita del Fausto, que consideran como un gran acontecimiento en el teatro de Covent Garden, cuyas localid des se habian despachado con ocho dias de anticipa cion, y el asiento equivalente á nuestro paraiso se ha pagado à libra esterlina ò sea cinco duros.

Al signiente dia se puso en escena El profeta, interpretado por nuestro compatriota el incomparable Gayarre, acompañado de la Scalchi, notable contralto, que ha hecho una verdadera creacion del pipel de l'ides, causando no ménos entusiasmo y teniendo que repetir casi todas las piezas de la famosa creacion de Meyerbeer.

Los Sres. Uhagon y Arteche, acompañados del diputado electo Sr. Vicuña, están gestionando cerea del gobierno para que se aplace la publicacion del decreto volviendo al estado de sitio las provincias Vascongadas.

Es probable que el domingo asista la embajada china á la corrida de toros.

Ha salido para Toledo el visitador de pre-idios con objeto de tomar las medidas necesarias para la tras acion de los presos al penal de Valladolid.

Los telogramas recibidos hoy participan que los frios de esta primavera han perjudicado grandemente á los viñedos del alto Aragon, à los de la comarca del Priorato y á los de Murcia y Ali-

El director de Beneficencia Sr. Aldecoa ha tomado hoy posesion de su cargo, y el viérnes recibirá al personal de aquella dependencia.

De su corresponsal en la frontera francesa viene publicando el Diario de Avisos de Zuragoza, con el tema de · Guerra al hambre, · una série decartas importantisimas, en las quales, aparte de otros asuntos agricolas, espone la conveniencia de que se introduzca en España, como ya lo está en la nacion vecina, el cultivo de la patata l'early rose, que tiene la ventaja de producir dos cosechas en cada año y es además muy sustanciosa y nutritiva, superior à cuantas clases hay conocidas.

A este efecto, el ilustrado e rresponsal do nuestro apreciable colega z ragozano, llama la atencion de las dipu taciones aragonesas, ofreciéndoles à la vez la publicación de un folleto sobre tan interesante sunto, descriptivo de la planta cuyos beneficios son muy estimados en cuantos países se cultiva.

Han side nombrades notarios, por traslacion, de Illescas y Benicarló, don Francisco Caballero y D. Eduardo Borsonos.

Ha sido nombrado registrador de la propiedad de Gerona D. Juan Armadá

El consejo de Estado, reunido hoy en pleno, ha empezado á discutir la ley de espropiacion forzosa.

En la próxima semana saldrán para sus nuevos destinos los brigadieres á quienes se les ha confiado mando de brigadas en el ejército de la isla de

Ha salido de Vigo para su destino el vapor de guerra remeleador inglés Gertrude.

-El cañonero Teruel ha entrado en Vinaroz.

-De Cádiz para Cartagena ha salido la Ferrotana.

-Ha salido de Pasages la goleta de guerra Concordia, y de Tarragona el vapor Lepanto.

Hoy se ha verificado la vista de la denuncia del Mundo Politico, pidiendo el fiscal 15 dias de suspension para nuestro colega, que ha renunciado á la

Deseamos sinceramente la absolucion del valiente adalid del moderantismo.

El tribunal de imprenta ha condena do al Tribuno à 20 dias de suspension por el lema, programa y articulo del primer número de dicho periódico.

Sentimos vivamente el percanco de colega democrático.

El inteligente director de arbolados Sr. Garagarza, con actividad y celo estraordinarios, ha llevado á cabo en e parque del Retiro, grandes mejoras, entre ellas la construccion de una soberbia cascada, en los terrenos contiguos á la casa de fieras.

Se ha encargado del mando del castillo de Monjuich, Barcelona, el brigadier Sr. Zenarruza.

Ha regresado à esta corte el diputado D. Adolfo Galante.

El gobernador electo de Pentevedra, D. Filiberto Abelardo Diaz, saidrá el sábado para aquella provincia.

El Sr. Martinez Alcubilla (D. Indalecio) mandará sus producciones à la esposicion de Mejico, acompañadas de una Memoria sobre la conveniencia de reformar la enseñanza primaria.

En la carretera de Pedralva (Valencia) se presentaron hace pocos dias cuatro hombres enmascarados y armados y robaron á todos los carreteros que por alli tr nsitaban. La guardia civil persiguió con tal actividad á los criminales que logró detenerlos y entregarios á los tribunales.

Mañana juéves con motivo de la festividad del dia tendrán lugar en el popular circo de Price dos escocidas funciones por tarde y noche, en las cuales tomarán parte los mejores artistas de la compania que viene dirigiendo el Sr. W. Parish. Para mayor comodidad de! público se ha establecido otro despacho de billetes en el cen-tro del salon del Prado kiosko de la administracion de silias.

El próximo sábado tendrá lugar en el teatro do la Comedia la funcion à beneficio de D. Julian Romea, poniéndose en escena las obras nuevas: En ayunas, Ni visto ni oido y Cefiro enamorado. a measure estations

Pasado mañana viernes se celebrará en e teatro de Apolo un beneficio á favor de la aventajada señorita doña Natividad Mart nez Araus, en el que tomarán parte la señorita Esmeralda Cervantes y el notabl maestro r. Breton, con su aplandida orquesta de la sociedad «Union Artistico-Musical. Tambien tomaran parte en obsequio à la beneficiada la señorita doña Enriqueta Barrocta, que acaba de llegar de Italia, donde ha cantado con buen éx to en varios teatros, y el bar tono Sr. Sales. que acaba de debutar en Valencia con el papel de Nelusko en La Africana.

AND STREET Mañana se verificara en el tratro de Variedades una funcion estraordinaria & benesicio del reputado concertista de violin D. Federico Conzalez, en cuyo obsequio se han prestado à representar las obras Un cuarto desalquilado y Los Carboneros, los distinguidos artistas del teatro de la Comedia senorita Fernandez, Valverde, Ballesteros y Galindez y los Sres. Mario, Zamacois, Ballesteros, Jover y Bardo. Tambien se han ofrecido á tomar parte en la funcion, que promete ser britlante, los oncertistas señorita Palafox v los señores Rubio, Gonzalez, Urrutia y Escobar.

La Memoria presentada por el obrero tintorero, Miguel Muñoz Amor, pensionado por el ayuntamiento para estudiar en la esposicion universal de Paris, los adelantos del tinte y quita-marchas, demuestra sus conocimientos y aplicacion en su arte, describiondo à grandes rasgos su opinion de cuanto ha visto en la esposicion.

Las dos últimas representaciones de La almoneda del diublo se verificarà mañana per tarde y noche en el teatro del Princ.pe Alfonso.

-----Se nos ruega ha amos constar que han sido repuestos la mayor parte de los em-pleados de la compañía del ferro-carril del Norte, que últimamente fueron declarados cesantes.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE MANANA. -La Ascension del Senor. Santa Rita de Casia. -Temperatura máxima de ayer 24'8 grados; minima, 6'5. -Ayer no llovió en provincia alguna.

Cultos.-Se gana el jubileo de Cuarenta Hores en la parroquia del Salvador y San Nicolás: á las diez será la misu mayor y por la tarde visperas solemnes y reserva. -En las parroquias, San Isidro y en la capilla Real habrá misa may or á las diez,

y de doce à una se cantará la Nona. -La asociacion de Nuestra Señora de la Oracia celebrará en la iclesia de Loreto solemnes cultos en honor de la Ascension del Señor. A las once y media se manifestara a su D. M. y se rezura el Trisa-

was a gramma probability of the con-

gio á la Santisima Trinidad. A las doco misa rezada y concluida esta, predi ara D. Blas María Gonzalez Montañes; terminado el sermon se cantará un himno al Divino Salvador, Santo Dios y la reserva terminando con la letania y salve à Nues-

tra Señora. -En la iglesia del Carmen Calzado continua la novena de la gloriosa Santa Rito de Casia: á las diez habrá misa solemna con sermon que predicará D. José Benito del Collazo, à las doce se cantara la Nonu y en los ejercicios de la tarde será orador D. Gregorio Benitez y Pelaez, terminando con la novena, completas y la reserva de su D. M. que estara todo el dia

-En la iglesia de monjas de Santa Isan bel tambien continúa la novena que anualmente consagra à Santa Rita de Casta & espensas de su primitiva asociacion: úlas diez habrá misa mayor con sermon que predicará D. Luis Guirado, y por la tarde 🕾 las seis comenzarán los ejercicios, siendo orador D. Juan Chaumel.

-Eu la iglesia de Jesus Nazareno se celebrará funcion á Santa Rita de Casia y predicará en la misa mayor D. Manuell Uribe.

-En la capilla del Obispo darán principio devotos ejercicios en preparacion de la venida del Espíritu Santo Todas les tardes à las seis se manifestarà à su D. M. se rezará la estacion y el rosario, seguirá, el sermon que predicará D. Juan Manuer Carus y el ejercicio del dia, concluyendo con la letania, salve y reserva,

-Continúan los ejercicios de las Florer de Mayo y ser n oradores en las Carboneras D. José Vigier, en San Ignacio don Balbino Martin; en el hospital del Cara men D. Benito Viejo; en el oratorio del Olivar D. Lope Ballesteros; en Santiago D. José Maria Grande; en la iglesia de la Visitacion D. Silverio Cañamares; en San Ginés D. Ignacio Vililla; en el Hospicio el P. Venancio Pardo; en San Andrés el ses ñor cura; en las Recogidas D. Pablo Lacfuente, y en San Lorenzo el señor cura D. Octaviano Prieto y Chicarro.

-Continua al anochecer la mision en la ermita de Nuestra Señora del Puerto pres dicando los señores D. Isidro Hidalgo y D. Antonio Chaeon.

Visita de la corte de Maria.-Nuestra Señora de Valvanera en San Gines, o la de la Piedad en San Millan.

-Corte de Maria.-La junta directiva de esta real archicofradía, ha dispuesto que el 23 del actual se reunan todos los colrades à quienes sea posible, en la iglesia da San Ginés, donde se celebrará misa de co+ munion general à las siete y med a de la mañana, y acto seguido se saldrá procesionalmente à visitar las iglesias de Sac Isidro, San Justo y Santa Maria, con objet to de conseguir las gracias espirituales otorgadas por Su Santidad en el presentasanto jubileo.

Lo que se participa á todos los señores directores de coro y archicofrades, pare que se sirvan concurrir á tan religioso

BOLSA -COT. OFIC. - MAYO 21.

distance and other	PONDOS PÚBLICOS.	ULTIMOS precios.	MOVIMIENT	
			Alza.	Baja
1	3 p r 100 interior.	15-35	0-05	9
1	Fin de mes	00 00		W
	Fin próximo	15 45	2 .	
	3 por 100 esterior.	16.50	2	Ð
	Amortz, interior.	To the second second second	0-275	
	Id. esterior	AA CIL		
13	Billetes hipotec	0.00		3
	Bonos del Tesoro.		1 2	
10	B. Hipot. Céd. 7010		D	
	Id. id. 6 0:0		0-05	
	Obl. B. y Te-or.			*
	Carps, prov de A.	96 00	0-15	K M
	Banco H. Colon.	1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1		19
	Renta Ad. Cuba		7	(30.5
	Obliga ferro-car.		0.05	
	Londres, 90 d. f			
	Paris 8 d. vista.		8	3
	Banco de España.	TOTAL CONTRACTOR	2-00	20
	1	OTTOTALE	A SAMPLE	1000

NO OFICIAL, Descuentos .- Cupones 5 venci., 69'50 -Id 1.° de julio de 1878, 67'40.-Id. 86 junio de 1878, esterior, 64'50.-Carpetas para subasta, 5'50.

A las cuatro. - 3 por 100 al contado, 15'35. - Fin de mes, 15'35.-Proxime 15'45.-Firms.-R.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO DE APOLO .- 9 .- T. 1.º par .-Dos hijos,-El gladiador de Rávena,-Le tamilia improvisada. CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO. 4 1 2.-La almoneda del diablo.

9.-T. impar.-La misma. COMBINA * 112.-T. 3.'-Llovido del ciclo.-Curro Cúchares.-Dimes y diretes -- Bueno y malo. VARIEDADES .- 9 .- A benefi io det con-

certista de violin D. Federico Genzalez!-Un uarto desalquilado .- Concierto .- Los carb: neros. ALHAMBRA. - (Compañía italiana.)-9 .- T. impar.-Las campanas de Cornes

ja.-Nos matamos! 8 1[2.T. par.—Nos matamos!--El relame FANTIL - 7 412. - El bijo del leñador -El microscopio de la calle de Alcala.-

ESLAVA.-4 112.-El postillon de la Rios

Todos emb. steros .- El mundo comico .-Para ujeres España.-Baile. CIRCO DE PRICE,-4 112 y 8 112.-Grani des funciones por la compania ecuestre, gimnástica, acrobática y cómica bajo la direccion de Mr. W. Parish, en que toma-

ran parte las notabilidades aéreas, Cros BUFITOS MADRILEÑOS - (Próximo a) Dos de Mayo) .- 4 112 -Hambre, amor y sordera .- Don Perlimplin y Cucharon .-

Paz, guerra y concordia. GUIGNOL .-- (Plaza de Oriente y salon del Prado unto a Neptuno) .- 5. - Funciones variadas todos los días cada media

hora. BOLSA. - Gran baile de 3 1/2 a 7 1/2 de la

PLAZA DE TOROS .- Quinta corrida de abono para el juéves 22.-Se lidiarán seis toros de a acreditada ganadería de don Antonio Miura, vecino de Sevilla; con divisa verde y negra. Serán lidiados y estoqueados por los espadas Salvador Sanchez (Frascuelo), José Lara (Chicorro) y Angel Paster con sus respectivas cuadrillas de banderilleros, y de sobresaliente, Cosmo Gonzalez. — La corrida empezará á las 4 412 en punto.

2008 Ministerio de Cultura

AFINTA NECRA. INMEJORAil ble, a 4 rs. cuartillo. Hay frasquitos de 6 ctos., 1, 2 y 4 rs. Ruebla, 6, libreria.

condiciones; tira, se monta, y

N-más altas recompensas en odas las esposiciones.-Paris 1878, único gran premio .-- Pre-Liados, 7.

EL |PIF! |PUF! UNA PESETA.

TERRENO EN VENTA. Ronda de Segovia, n.º 4, 8000 iles cercados y cimentados.

P. de S. Miguel, 9, pral.

Son de gran fantasia y nove-

prillantes, pulseras, pendien da novedad, à 3 rs. vara. Jeronimo, 34 (antes Montera 33)

SALDO de quincalla, metal blanco, ce-trimonio. fantas; 26, 3.°, de 12 á 4 tarde.

Silleria de palo santo esculrada, mesa de ministro, comoda, cama, alfombras, bajillas de metal blanco y muchos más objetos. De 12 á 4 de la tarde. Infantas, 26, tercero.

CE-RECIBEN BUENAS OFI-Ocialas de modista. Liuertasi num. 4, pral.

MA DE CRIA PARA ROR-Lorenzo, 6, piso 8.º izg.

A MA PARA SU CASA, CAS-Atellana. Carretas, 12, por-

OF VENDEN MILORES, LAN-

TIANO DE MESA BARATO. Ballesta, 11, pral.

DEPIRITU SANTO, 5, POR-provincias, en las principales librerias. Meria, ama para casa de los

TN 2600 Rs. SE DA UN PIANO Levertical. Soldado, 1 duplicato; bajo dcha.

MA PARA CASA DE LOS A padres. Alcalá, 18 y 20, porceria.

MA PARA SU CASA, FUE-

Ara de esta corte. Razon, Ancha de Lavapies, 34, porteria. CABINETES CON ASISTEN-

Ucia. Carrera de San Jerónimo, 10, piso 3, dcha.

MEGOCIO.

Por tener que desocupar en to que resta de mes la cochera *alle del Piamonte, núm. 6, se sende por la mitad de su valor un precioso clarence con trono de caballos españoles, guaralcienes y demás útiles parall este servicio, en muy buen es-Bdo.

En la misma podrá verse to-li dos los dias hasta las cinco dell la tarde, y darán razon de su valor.

su caja y accesorios. Hileras, 8; bano.

DIANO DE LANCE CASI NUE-Vo. Barco, 18, 2.

Por 5 dias, de todo el movilia-infalible. rio de una casa lujosamente puesta. San Márcos, 29, pral.

VENTA DE CARRUAJES

otos de 3000 á 20000 rs. Fucar num. 3, taller,

LA EQUITATIVA.

Sociadad mútua de seguros duros Sobrantes 1878, repar-tibles entre los tenedores de zas por valor de 21.440213 duros.—Tiene de ingresos anua-les 9.000000 duros.—La compa-fia tiene agentes en todas las FABRICA naciones civilizadas y la agenia de Madrid se halla establoaida en la calle de Olózaga núsactos é instrucciones. - Quedan establecidas agencias en Le capitales de provincia.

Hones para despacho y toda de artículos para señoras. gratis. Fuencarral, 30 y Mayor, 412. Tambien se alquilan.

A LAS SENORAS.

Con motivo de las férias, esta importantisima casa pone en vuestro conocimiento que, si quereis gusto, DOR AUSENTARSE SU DUE- belleza, variedad, elegancia y economia en sus gran-L'ho se vende un hermoso ca- des existencias, podeis visitarla estos dias, tanto en el ballo tordo, de alzada y buenas punto centrico, donde se halla situado,

puede con otro formar esce-lente tronco: Piamonte, 2, trip. ESTUDIOS, 2, ESQUINA A LA DE TOLEDO PORCELANA, CRISTAL Y LOZA. feria, frente al obelisco del Dos de Mayo.

CUENTA CON PRECIOSOS É INMENSOS SURTIDOS, COMO: Nuevas y magnificas lanas para vestidos, lisas y listadas, á

Inmejorables cretonas para vestidos, fondos claros y oscu-

ros, á 1 112 rs. vara. Riquisimos merinos cachemir y biarritz, á 4, 5, 6, 8 y hasta 16 reales vara.

Lo mejor que se conoca en gros negros de Lyon á 14, 16, 20.

Elegantes mantillas de blondas, géneros de pura seda, á 2, 3 1, 5 y 6 duros. Vario è inmenso surtido en mantelerías y tohallas finas.

Elegantisimos cuties para colchones (se garantiza ser puro hilo) à 7 rs. colchones cameros y à 10 para matrimonio. Viste sos y sorprendentes colores en cretonas para muebles, dad las que hay en sortijas con colchas y cortinages à 2, 3, 4, 5 y 6 rs. vara.

Arillantes pulseras, pendien-d. Especialisimo gusto en cretonas francesas para vestidos, al-

tas, turquesas y otras piedras. Abundante y escogido surtido en 10pa mando, como chambras, enaguas, peinadores, pantalones

y camisas retorta hilo á 14, 16, 20 y 28 rs. una. 500 docenas de pañuelos de hijo con caprichosas cajas y bonitas cenefas á 30 rs. docena.

Colchas de piqué, blancas, á 20 rs. cameras y 30 rs. para mapiltos de ropa y dientes, pei- Y una infinidad de articules, todo de lo más selecto y espe-nes; anteojos, articulos de piel, pial que con desconocidas y aceptables ventajas encontrará de escritorio y bisutería. In-Esiempre el público el grandioso y acreditado bazar de

DEMETRIO PALAZUELO. ATMONEDA ESTUDIOS, 2, esquina á la de Toledo y real de la feria, Madrid.

MIL DOCENAS CUBIERTOS METAL BLANCO GARANTIZADOS A 10 RS. UNO. SIN COMPETENCIA EN ESPAÑA. Á 10 RS. UNO MENESES, PRINCIPE, 7, MADRID V PERNANDO VII, 19, BARCELONA.

PAPELES PINTADOS

NUEVO ALMACEN

Gran surtido: dibujos de novedad: colores permanentes en Arejon de Ardoz. Razon, San todas las clases. Los hay desde 2 rs. pieza en adelante.

11-GORGUERA-11

OBRAS NUEVAS.

Cartas provinciales, por Blas Pascal, traduccion y prólogo DARTICULAR. - GABINETE de F. Canamaque, un tomo en 8.º, 10 rs. en Madrid y 12 en pro-Valverde, 21 duplicado, bajo vincias.—Pensamientos precedidos de su vida, traducción de Costas, que atempera y purifi-R. Ortega y Frias, un tomo en 8.°, 10 y 12 rs.

Estudios sobre la historia de la humanidad, por F. Laurent, traduccion de Gabino Lizarraga. Se han publicado de esta Odós, victorias, clárens. Bar-importante obra los tomos siguientes: I, el Oriente; II. la Gre-co, núm. 18. CE ALQUILA UN CUARTO licismo; VI, el Pontificado y el Imperio; VII, el Feudalismo y la Iglesia; VIII, la Reforma; IX, las Guerras de religion; X. las Priente, 8. glo zviii y el er stianismo.

El XIII está en prensa y contiene la revolucion francesa, primera parte. Se venden juntos ó separadamente á 24 rs. en Madrid y 30 en

Los pedidos á José Anilo, Tudescos, 5, Madrid.

Se remiten gratis los prospectos y catáloges de esta casa á todos los que los pidan.



D. JOSE MARIA DE COSSIO Y COS. gobernador civil que fué de varias provincias, ofi-

cial del ministerio de la Gobernación, caballero y comendador de la real y distinguida orden de Carlos III, licenciado en jurisprudencia, etc., etc., falleció el 29 de mayo de 1878.

R. I. P.

Su esposa la señora doña Cárman Gomez Acebo; hijos, hermanos y demas par entes suplican á sus amigos y personas piadosas le encomienden á Dios.

Todas las misas que se celebren los dias 22, 23 y 24 en la parroquia de Santiago por los señores sacerdotes adscritos á la misma, serán apl.cadas por el eterno descanso de su alma.

DIANOS DE OCASION CON CARROS-MUDANZA F. Deiriou, Arenal, 7; S. Andre

DE HERRINGS Y COMPAÑIA.

Maravilloso descubrimiento que devuelvé á los cabellos blancos su color natural en el espacio de tres dias. No contiene nitrato de plata o sustancia nociva á la salud. No precisa lavar antes ni despues de su empleo. El resultado es garantizado é

Depósito para toda Europa, plaza de Don Pedro, 60 y 61, Lis-jeto. 2.º izqua. boa .- Madrid, botica de D. I. Saiz, Pez, 9.

Recibos en rama, novenas y primeras décimas, resíduos, deuda del 9 de todas clases, para paseo y y 3 por 100, personal, carpetas, cupones y todo valor cotizable, se paga á los más altos precios.

38, calle de Atocha, 38, P. P. de Lamadrid.

ie vida establecida en Nueva- El público, juez imparcial é inspelable, ha aceptado y san-fork; Broadway, 120.—Capital cionado como inmejorables los jabones de la fábrica LA RO-activo 35.454092 duros 36 cents. SARIO (Santander), de que fué la primera en presentarlos en Ruda, 7, el portero dará razon,

PERFUMERIA DE FRERA, polizas 6.893824 duros.—Segu- que sigue vendiéndolos cada dia en mayor cantidad, así como S os nuevos en 1868, 6115 poli- los más ricos artículos en PERFUMERIA ESTRANJÉRA I. CARMEN. 1.

DE PASAMANERIA Y CORDONERIA PLAZA DEL CARMEN, 1 Prol.

Se hacen toda clase de flecos y adornos para modistería, asi mero 3, donde se darán pros- como todo lo concerniente á tapiceria.-Esportacion á pro-

SUCURSAL BRITANICA AMERICANA ENTRADA LIBRE

Ya llegaron los inodoros de gabinete y Surtido de sillas de rejilla básculas de familia, así como otra porcion inglesas y alemanas, soías, si-

PASTILLAS ANTI-EPILÉPTICAS DE OCHOA. Curacion radical de la epilepsia ò accidentes nerviosos (vulgo mal de corazon, alferecía, etc. enidos hasta ahora por incurables. Pidan prospectos al autor, Juanelo 12 y 14, entresuelo d. (

especialista en las enfermedades de las vias génito-urinarias y operador. Con-sulta, Montera, 11, 2.°, de 3 á 5 tarde.

Jue os de café.-Espoz y Mina, 3.-Lavabos.



DE ALCODON EN CARRETES MARCA ANCORA

Llamamos la atencion del público acerca del hecho de que circulan falsificaciones de nuestros algodones y marcas de fabrica. Rogamos á nuestros favorecedores se fijen bien en que los nuestros se distinguen por llevar, ademas del ancora, el nombre de CLARK.

El conjunto de dichas falsificaciones es bastante imitado para que muchos, á no examinar los carretes al comprarlos, creerán que compran nuestro algodon, cuando en realidad solo. lo harán de una falsificacion encubridora, de un género que no roune ninguna de las buenas cualidades que han hecho los nuestros, tan apreciados del público. En efecto, mientras nuestros carretes son de un algodon muy superior y de una hiladura especial, y tiene la cantidad de yardas que pone la ctiqueta, los algodones falsificados no suelen tener las yardas indicadas en las etiquetas, son de algodon inferior y de una tersion poco apropósito para las máquinas de coser, y por necesidad han de dificultar el trabajo y hasta echar á perder las m :quinas.

Nuestra marca de fábrica, estando registrada en España, segun la ley, nos veremos obligados à proceder judicialmente contra aquellas personas que t ngan en su poder algodones con etiquetas falsificadas im tando o confundibles con las nuestras CLARK ET C.º

OE VENDEN UNAS PUERTAS Ocarreteras de dos hojas. Mi-18 nas, núm. 30.

DARA TENER SALUD EN LA ca la sangre.

En Madrid, Fernandez Izquierdo, Pontejos, 6; Villaron, Meson de Paredes, 22; Just, Peigros, 4; y principales farmacias y droguerías de España.

Tarjetas de visita, de varias, maderas legitimas. Correo, 4.

PERSIANAS. Se hacen'y componen por todos los sistemas. Precios módicos. Justa, 3.

DIANO VERTICAL, SIETE octavas, estranjero, se vende San Roque, 1, cto. 4.º izqda.

En el mejor sitio del barrio de Salamanca se alquila un bonito hotel, con jardin, cuadra y cochera, Razon, Peligros, 4, farmacia.

modista.

Confecciona trajes de señora y niñas, con prontitudy elegantes; corta y prueba á 8 rs. batas y chaquetas de visitas, y al 10 rs. trajes completos. Montera, 19, entresuelo. 1

familia con seis hijos y uno de de alumbrado á precios sumapecho que se hallan en la ma-imente baratos. Bazar de Alumyor miseria. Calle de Buenavis- brado, Atocha, 38. ta, núm. 4t, 3.° deha., informará un sacerdote del domicilio TIENDA DE FERRETERIA. de estos vergonzantes.

de varios muebles y un plano, por un solo dia, en la calle de ra; caballo con la edad. Serrano, núm. 46, cto. 2.°

MA PARA CASA DE LOS

LMONEDA .- EN LA CALLE razon. del Noviciado, núm. 6, 2. Tambien so venden varias sculturas antiguas de hierrol bronce y una gran máquinal le coser.

Ade los padres, de 20 años del idad. Darán razon, Conde-Du- CUESTA DE SANTO DOMIN

IJOR AUSENTARSE SU DUE-cedente de una boda.

para Ultramar. Se reciben licenciados de ejército. Cava Alia n.º 11, bajo, mes corriente, ó sea el de las casas nuevas.

á mi numerosa clientela que he

recibido un completo y variado surtido de artículos de punto, efectos de camisería, pañuelos de batista, corbatas y otros va- 24, Aronal, 24, casi al final de la rios; y para su pronta realiza- salle. No hace esquina. cion los pongo á la venta con una rebaja positiva de 20 por ciento del precio à que se venden en otros establecimientos

PEREDA.



EL EXCMO. É ILLMO, SEÑOR

DE LA RIVERA, senador del reino, vitalic o, ministro sejo supremo de la Guerra, caballero gran cruz noche del 20 del actual.

Su hija política la escelentisima Sra. D.* Rosario Galvez-Cañero, viuda de Ulloa; sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan en- la tas, á 53 rs. sin casco á domicià las diez de la misma, des- de Herradores, 12. de la casa mortuoria, Clau dio Coello, 15, à la Sacramental de San Justo y Pas-

No se reparten esquelas. So suplica el coche.

Se realizan todás las existencias de lámparas, quinqués, La suplica una desgraciada candelabros y demás articulos

Se venden, barrio de Monas- Areneros. terio, Castellana, 42.

padres. Sombrerete, núm. 1, Svo estranjero. Costanilla de

Ultimas novedades de Paris, zon, Alcalá, 29, portería. Acaba de recibir gran surtido. A MA DE CRIA PARA CASA Montera, 53, entresuelo.

> Ugo, 4, pral. deha., almoneda de muebles todavia sin uso, pro-

ESPOSICION COMERCIA 6, Espoz y Mina, 6 está recibiendo las compras nal. 23. hechas con objeto de presenlitarias al público durante el

ferias, y confía merecerán la buena acogida que obtuvieron las espuestas el año pasado. Precios fijos .- Entrada libre. quieran hacer camisas para tro- antigua, en la calle del Tribu-

JUGUETES primera casa en España

SEBASTIAN Y MEDEL

ESENCIA DE ZARZAPARRILLA obtenida al vapor cada quince lias. El mejor regenerador, depurativo y refrescante de la Dvos y sin retencion à milita. sangre. Frasco, 8 rs. Farmacia res que convengan. Bonetillo. A MA PARA CASA DE LOSPES 3 MONTERA 3 de Gazcera, Principe, 1%

No hay quien pierda como Madrid.

LIQUIDA TODAS LAS EXISTENCIAS torio, con o sin- generos, y se á, precios tan reducidos, que dor y demás enseres. Luna, 38. puede hacer otra cosa.

Por ejemplo. Gros negros, su Lines y otros carruajes de venprecio corriente, 28, 30 y 34 rs., ta Alcalá, 40. à 16, 18 y 20. De este articulo

cion que pocas veces está al

Se traspasa el local. POSTAS 35 ESQUINA A LA DE ZARAGOZA

VENTA DE COCHES de lujo de todas clases. - San

Inmenso surtido en formas

Opropio, 5.

Espoz y Mina, núm. 11.

Se alquilan desde el moviliario más modesto hasta el de as lujo. Fuencarral, 80.

MÉDICO-CIRUJANO DENTISTA

CARRETAS, NUM. 7, PRAL DSTRACCION DE MUELAS entredoses, lavabos, mesas de Lisin dolor.-Esquer, médico- despacho, de noche, de comecirujano dentista. Montera, 35, dor, de centro, veladores, arentresuelo (Pasaje)

Venta de alhajas, proceden-tes del Monte de Piedad, garantizadas por medio de factura. Forner, Montera, 32.

PO ERSIANAS. - SE HACEN cios módicos. Cabailero de guetes, bisuteria y quincalla, acia, núm. 29. de Sebastian y Medel. Gracia, núm. 29.

DE BALDE togado jubilado del con- la preciosa polka para piano "Quiero bailar" à todo el que compre por 12 rs. hasta fin de

Católica, etc., etc., ha fa- tin, Correo, 4 .- Se s melodias ilec do a las diez de la nuevas por Chapi. Célebres pe-110, 4, pral., se encarga de gesteneras sevillanas y guaj ra. por Hernandez, Sueño orien- de créditos y cuentas que le tale, balada, y Serenata espa-confien. hola», por Zabala.-Pianos de venta y alquiler garantizados.

> Lidas. Aceite mineral por la-CONTRATOS DE INQUILINA.

Uto con la nueva ley de desabucio y recibos mensuales. Se venden Puebla, 6, libreria.

DENTICION DE LOS NINOS Nada hay que iguale á nuestro jarabe para facilitar la denticion y evitar los accidentes que ocasiona tan critico periodo.-Prasco, 10 rs.-Botica de Sanchez Ocaña. Atocha, 35.

SOLIDOS Y ELEGANTES. A. SANAHUJA. BARQUILLO, 1.

I ganchado; berlina estranje-núm. 14 (Chamberi), y calle de propositiones Ferraz, esquina á la cuesta do

Unico punto y casa especial San Pedro, 8, el portero dará en todos precios y clases de novedad. Carretas, 31, libreria de S. Sanchez Rubio.

Sombreros de señora y niños. Ebrica de fideos completa. Ra-

A LOS PROPIETARIOS Desahucios gratis. Carretas, 5, entresuelo.

aceituna deshuesada; proce-sueldos, rentas, alquileres 6 dimiento «Villaverde» fabrica hipoteca de fincas. Silva, 40. de Aguilar de la Frontera, prorasco à 4 rs. comercios de ul- A sillerías. Reina, 6, bajo. tramarinos, Clavel, 3 y Are-

Las que tengan máquina y Se vende una de construccior

pa, pueden presentarse en el lete, núm. 7. Darán razon Alcorte, calle de Meson de Pare- calá, 28, 2.º. Horas de 8 á 2. des, 46, prai.

Nueva remesa de pendientes. Ono de Soria en tablones. guardapelos, cadenas, aderezos, cruces, sortijas y pulseras.

DINERO A PASIVOS, ACTI- y cuadra. 120, pral., de 10 a 12 y de 4 a s. | A dres. Progreso, 20.

Valdepeñas á 86, 40 y 44 reales arroba. Se despacha por LA CITA, S. Felipe Neri, 1. Jeréz, Málaga y manzanilla

rs. cuartillo. Unica casa ez géneros de moda de la calle de SE TRASPASA UN ESTABLE Deimiento de objetos de escri.

ANDOS, MILORES, FARTO. no se permite llevar más que CABALLOS A PUPILO Es tan verdad esta liquida-blecimiento de caballos á púpialcance del público una bara-Greda, num. 8, bajo el cargo del veterinario D. Manuel Car-

bonero: admite caballos á 9 rs. diarios. Lo participa á sus favorece.

BALSAMO INDIANO. Eficaz en toda clase de dolores reumáticos, musculares o nuevas. Especialidad en corses nerviosos. Basta friccionarse la parte dolorida dos o tres veces al dia para que desaparezca. Exito seguro. Frascos a 8 y 14 reales. Farmacia de Perez Negro, Rud , 14; Pontejos, 6, y Descalzas, 6.

Derroche de géneros. Peligros, 7, tienda.

solo por el mes de mayo. Armarios de luna, librerías,

marios, roperos, aparadores. Sillerias de 10 clases y formas. Cabinetes, Surtido de telas para el forrado de los mismos y cortinajes. Se traspasa el local Isabel la Católica, 5, tienda.

nuevas de todas clases, y para pájaros. Se ha recibido reforman las usadas: pre-gran surtido. Almacen de ju-

24, ARENAL, 24. El agente de negocios colede la orden de Isabel la mayo en el almacen de P. Mar- giado D. Mauricio San Martin, que habita en esta corte, Espe-

17. - Montera, - 17. Primera casa en España por gran variacion y precios sin montoir, á 100 rs., garantizados por un año.

IJAMONESI

ANTIGUEDADES.

sin visitar la gran sastreria plaza de Celenque, núm. 2 (calle del Arenal), donde se reali-

SOMBRERERIA DE INOCENTE PEREZ 8. ADUANA. 8. Gran surtido en som breros de copa 5

DEAL de FRANCIA 1. SE VEN-Iden toda clase de coches. Tailler de Luis Lebert.

8. ADUANA, 8.

mamente baratos.

A viliario. Sevilla, 11, pral. derecha. De 10 á 5. CEITES ESPECIALES DE DINERO. - EN GRANDES Y accituna deshuesada: proces

CE VENDEN TODOS LOS MA Cteriales del derribo de la ca-

CE CEDE SALAY ALCOBA. OBarco, 3, principal. CIE VENDE UNA PARTIDAPI

Aguila, núm. 23. La Loba Marina, Montera, 22. CLORIETA DE BILBAO.

tionar el cobro de toda clase

BAZAR DE SAN LUIS, T AMPARAS MUY ARREGLAcomendarle á Dios y acom- lio. Se sirve por meses á los es-competencia. Sabonetas de plapañar al cadáver mañana tablecimientos. Marin, Plaza ta de 160 á 400 rs. In alibles re-

> Enteros á 3 1/2 y 4 rs. libra; chorizos á 8 y 11 rs. d.; vaca ; carnero á precios arreglados, tocino á 28 cuartos; manteca, a 30; longaniza, á 34. Carina, Espiritu Santo, 43.

Compra, venta y camble Fuencarral, 2, pral.

CE COMPRAN MADERAS DE zan las inmensas existencias Se traspasa una acreditada. Muenca y de la tierra en los de generos estranjeros acaba-Razon, San Márcos, 15, bajo. almacenes del Sr. Quirós, y se dos de recibir, y donde se pue-TREN DE LIMONERA EN-siguen vendiendo à precios sin de vestir bien gastando solo la competencia. Calle de Palafox, mitad.

hongos, Precios su-

A LMONEDADE UN RICO MO-

sa calle de Segovia, 28.

Uprincipal, con o sin cochers

12008 Ministerio de Cultura